

Alumnos de la UAA demuestran su talento en concurso de fotografía



BOLETÍN 228

- Esta convocatoria estuvo centrada en dos temáticas: el Festival Mayo Gallo y la Universiada Nacional
- Los trabajos se exhibirán en el mes de agosto en la galería exterior norte de la UAA.

La Universidad Autónoma de Aguascalientes premió a los ganadores del concurso “Talentos Universitarios: Fotografía Digital 2024”.

El evento, que tuvo lugar en el Aula Isóptica del Museo Nacional de la Muerte, expuso trabajos en diversas temáticas inspiradas en el Festival Mayo Gallo y la Universiada Nacional. En esta ocasión el jurado encargado de realizar el proceso de evaluación estuvo compuesto por Raquel Reynoso Escalante (ganadora de una edición de este concurso), Ezequiel Delgado García y Oscar Anubis

Quetzalcóatl Méndez Gorra, todos ellos especialistas en las áreas gráficas y fotografía.

Dentro de este concurso impulsado por el Departamento de Difusión Cultural adscrito a la Dirección General de Difusión y Vinculación (DGDV), se realizó un análisis por parte de los jurados de cada una de las fotografías que se recibieron vía electrónica, evaluando composición, uso de la luz, contenido, originalidad, uso adecuado de herramientas digitales y concordancia con los temas permitidos.

Es así que, después del análisis de las imágenes, el jurado otorgó el primer lugar a la obra “El de Clubs” de Samuel Valdivia Villalobos, alumno de 4º semestre de Comunicación e Información; segundo lugar “1 sintonía” de Carla Bello Padilla, estudiante de Contador Público, de 3er. semestre; tercer lugar para “El último acto: torneo de volleyball” de Diana Sofía Nieto López, alumna de 2º semestre de la Lic. en Mercadotecnia y, finalmente, mención honorífica para la obra “Tocar el cielo”, de Victor Erick Chias Hernández, alumno de la Lic. en Artes Cinematográficas y Audiovisuales 8º semestre.

En cuanto a los premios, se otorgaron incentivos económicos y otros más en especie para cada uno de los ganadores.

Cabe hacer mención que los trabajos serán exhibidos el mes de agosto en la galería exterior ubicada en el área norte de la UAA, sobre avenida Universidad, a la altura de la Unidad Médico Didáctica (UMD).

---000---

Ciudad Universitaria

28 de junio de 2024